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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 21.12.2016 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt      

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: Nr 3 

Herr Jens Albach X   Datum: 21.12.16 

Frau Angela Jünger X   Ort: DGH Wetterfeld 

Herr Manfred Desch  X  Sitzungsbeginn: 20:07 Uhr 

Herr Werner Siegfried X   Sitzungsende: 21.05 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: Siegfried 

Herr Joachim Kühn  X      

Herr Dr. Michael Lierz X       

Herr Roland Schmadel  X     F 

     

Ferner sind anwesend: Magistrat Josef Neuhäuser 

 Stadtverordnete  

 Geladene Gäste  
 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

 Genehmigung der Tagesordnung: 

 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 21.9.16: 

 Status Grillhütte: 

 Status Ausbesserung von Straßen und Gehwegen: 

 Status Aufstellen von Spendern für Hundekotbeutel: 

 Status Ortsdurchfahrt: 

 Schließen der Sparkassen Zweigstelle Wetterfeld: 

9. a) Information zum Gemeindearchiv: 

 Mitteilungen : 

 Anfragen. 

 Verschiedenes: 
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 Beratung: 

TOP Detail Art HH 

vorl Kosten 

Erklärung 

1. P P - Der OV Ide begrüßt die Anwesenden. 

2. P P - Der OV Ide stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

3. P P - Die Tagesordnung wird von der Versammlung genehmigt. Der OV bit-

tet die Tagesordnung durch einen Punkt 9 a zu ergänzen, mit dem Titel 

„Infos zum Gemeindearchiv“. Die Versammlung stimmt der Erweite-

rung der Tagesordnung zu. 

4. P P - Es gibt keine Einwände zum Protokoll vom 21.9.16. 

Es wird einstimmig genehmigt. 

5. M M - Bei der Ortsbegehung an der Grillhütte wurde beschlossen, dass eine 

genaue Kostenanfrage für die Stromverlegung und den Anschluss be-

sorgt werden soll. Manfred Desch wollte das erledigen. Die Kostenpla-

nung liegt noch nicht vor.   

6. M M HH Der OV informiert den OB, dass im Dorfbereich etliche Ausbesserun-

gen von Gehwegen durchgeführt worden sind. Auch Löcher im Stra-

ßenbelag wurden ausgebessert. Der Stichweg zur „Wetterfelder Fisch-

zucht“ wurde angesprochen, weil er in einem sehr schlechten Zustand 

ist. Hier müsste in absehbarer Zeit etwas getan werden. Der OV wird 

das an die Verwaltung herantragen. 

7. B B - Der OV informiert den OB, dass die Hundekotbeutelhalter nur etwa 

330 € pro Stück kosten sollen. Er wird 2 Stück bestellen. Ein Halter am 

Sportplatz und ein Halter unterhalb des Friedhofes. Der OB wird sie 

dann in Eigenleistung aufstellen. 

8. M M - Es gibt zu dem Punkt keine weiteren Erkenntnisse. Joachim Kühn 

wollte einen Antrag an die Stavo stellen. Der Antrag ist noch nicht be-

kannt (Querungshilfe Laubacher Straße) – siehe letztes Protokoll. Die 

Prüfung zur Installation eines Verkehrsspiegels wird zeitnah durch die 

Verwaltung durchgeführt. 

9. M,F M,F - Zu der Schließung der Sparkassenfiliale in Wetterfeld entsteht eine re-

ge Diskussion. Der OB glaubt nicht, dass ein Widerspruch des Ortsbei-

rates eine Änderung des Beschlusses der Sparkassengremien herbei-

führen wird. Der geplante Besuch des Sparkassenbusses wird nach An-

sicht des OB, die wichtigsten Bedürfnisse der Wetterfelder Sparkassen- 

kunden abdecken. 

Der OV regt an, ggf. den kleinen Büroraum der Filiale als Ortsvorste-

her- und Ortsgerichtsbüro zu übernehmen 

Der OB stimmt diesen Überlegungen zu. 
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9.a) B B - Für das Fenster des Archivraumes wird aus Gründen des Lichtschutzes 

ein UV Schutz gebraucht. Hier soll ein Sonnenrollo für 260 €  + 

MWST gekauft werden. 

Der OB ist einstimmig dafür. 

10. M, F M,F - a) Der OV informiert über Beschlüsse der Stavo. 

b) Es soll eine Plakette für unsere 1210 Jahre Linde organisiert werden. 

Der OV kümmert sich darum. 

c) Der Jugendclub bittet um eine Mülltonne (graue und gelbe) zur Ent-

sorgung des anfallenden Mülls. OV leitet die Bitte an die Verwaltung 

weiter. 

d) Radwegende neuer Radweg auf Wetterfelder Gemarkung. Anfrage 

an die Stadtverwaltung wegen Verkehrssicherung. Nach Ansicht des 

OB, sollte eine Barriere eingebaut werden. Einstimmig 

e) Ries Anwesen. Der neue Besitzer möchte zwecks Schaffung von 

Parkplätzen den Grünstreifen vor dem Gebäude kaufen. Der Antrag 

liegt bei der Stadt vor. Aus der Versammlung gibt es dazu kontroverse 

Meinungen. Sobald die Verwaltung einen Beschluss des OB anfordert, 

wird ggf. eine Ortsbegehung durchgeführt und das Thema diskutiert. 

11.    keine 

12. E E - Angela Jünger bittet den OV die Wetterfelder Vereine (Vorsitzenden) 

einzuladen, um einen Wetterfelder Veranstaltungskalender zu erstellen. 

Der OB begrüßt diesen Vorschlag. 

     

     

     

     

     

     

 

Der OV schließt um 21.05 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Siegfried 

Schriftführer 

 


